



7 de julio de 2009

La Reina inaugura el centro de investigación en evolución humana, el CENIEH

Burgos.- La Reina Sofía ha inaugurado el Centro Nacional de Investigación sobre la Evolución Humana (Cenieh), el primero de las tres infraestructuras que forman parte del Complejo de la Evolución Humana, en Burgos, construido sobre el antiguo solar de Caballería. Ha estado acompañada por el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, y la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, entre otras autoridades, junto al presidente de la Comisión Ejecutiva y del director del Consorcio del Cenieh, Enrique Plaza y José María Bermúdez de Castro, respectivamente. En su construcción, equipamiento y funcionamiento hasta 2008, financiado al cincuenta por ciento entre el Ministerio

de Ciencia e Innovación y la Junta de Castilla y León, se han invertido más de 38 millones de eu-



ros, y una cantidad similar se destinará para el periodo 2009-2016

Cuenta con una plantilla de unas 40 personas, que a medio plazo llegará al centenar. El objetivo del centro es la dar a conocer a la sociedad la investigación que se realiza sobre la evolución humana durante el Plioceno, periodo de la historia geológica que se extiende desde 5,3 hasta 1,8 millones de años, y el Pleistoceno, pe-

riodo comprendido entre los 1,8-1,6 millones de años y los 10.000 años antes del presente. La



reina ha aprovechado su estancia en Burgos para visitar los yacimientos de la sierra de Atapuerca, donde se trabaja en una nueva campaña de excavaciones, y la nueva sede de la Fundación Atapuerca, en Ibeas de Juarros.